

Sabrina P. aus Ulm ist begeistert von den neuen E-Passbildern ihrer Kinder.  Direkt vom Fotografen.



Verifiziertes Fotostudio
picslocation Ulm

Neue E-Passbilder: am besten gleich zum Profi!

Seit dem 1. Mai 2025 sind E-Passbilder für Dokumente wie dem Personalausweis oder Reisepass verpflichtend. Automaten- oder Papierbilder werden – bis auf eine Übergangsfrist – nicht mehr akzeptiert. Die Fotos müssen von einer verifizierten Person aufgenommen werden. Picslocation ist momentan eines der wenigen Fotostudios in Ulm, das für das Fotografieren von E-Passbildern zertifiziert ist. Grund genug für einen Besuch bei Peter Neher und seinem Team.

Bei picslocation ist einiges los, seit der Einführung der neuen E-Passbilder. Erstellt werden dürfen sie nur von verifizierten Fotostudios, ausgebildeten Mitarbeitern in der Drogerie-Fotoabteilung oder auf dem Amt. Peter Neher zeigt wie es geht, speist Fotos in den biometrischen Rahmen der Software ein. Bei je-

dem Bild weist er sich mit seinem Personalausweis aus. Daraufhin erhält der Kunde eine Karte mit seinem Foto und einem QR-Code. Mit diesem QR-Code kann das Amt das Bild hochladen. Zumindest theoretisch. „Aber nicht jede Behörde ist so weit, die neuen E-Passbilder entsprechend zu nutzen.“ Glück für

Peter Neher's Kunden: „Bis dahin bieten wir unseren Kunden gegen einen geringen Aufpreis beide Alternativen, also das E-Passbild und das ausgedruckte Foto an.“ So könne man sichergehen, dass es auf dem Amt keine Probleme gebe. Das spart Zeit und verhindert unnötige Behördengänge.